



中東福祉会三施設家族の集い

11月7日からの一泊、中東福祉会三施設家族の集いが、月岡温泉にあるホテルニュー曙にて、盛大に開催されました。今年度は、五泉市障がい者基幹相談支援センターの保健師さんをお招きし『障がい者施設に入所している人の高齢化～今からできる備えと心構え～』をテーマにご登壇いただきました。

障害高齢者の特徴、入所施設で出来ること・難しいこと、介護保険への移行等々、懇切丁寧にお話しいただきました。すでに始まっている高齢化…今後も、ご利用者ご家族に寄り添いながらケースバイケースで対応していこうと考えています。

研修会のあとは、温泉でゆっくりとご家族と語らい、懇親会では楽しい余興を交えながら情報交換をすることができました。ご参加くださいました皆さん、ありがとうございました。来年も楽しみにしています！



秋の芸術～五泉市文化展へ



毎年行くのが楽しみな五泉市文化展！第二いずみの里でも、この日に向けて、春からコツコツ作品作りに取り組んできました。そしていざ見学、ご利用者とグルッと五泉市総合体育館を一回り「あったあった」、「きれいだぁ～」など、自分たちの作品が飾られている嬉しさはもちろんのこと、他の作品からも、たくさんの刺激をもらってきました。この刺激が作業のモチベーションに繋がるんですね、来年も頑張ります。

行事予定

11月22日／創作作業班外出～新潟市東映ホテルで食事会

11月30日／障害福祉事業部合同研修会

他、温泉外出、買い物外出を企画いたします。感染症にかからないよう気をつけて行ってきます！



秋の味覚を堪能しました！

中東福祉会で大活躍の焼き芋器を使い、秋の味覚であるさつまいも＆里芋を堪能しました。実は第二で初の試み！？、「ご利用者に喜んでもらうには？」、「焼き芋にちなんで何が出来る？」など、行事係がいろいろ考えてくれました。

さあできあがり、「美味しい～」、「熱っちえ！」と色々な声があちこちから聞こえてきました。気が付くと匂いにつられ？サルが裏手まで…いやはやビックリしました！！

